

53^a

14

DE

AGOSTO

AL

23

SEMANA

Los

Alcázares



Ayuntamiento de
LOS ALCÁZARES

INTERNACIONAL

de la

muerta

y el

MAR

2025

Plano de Situación

Avda. de La Libertad

Avda. de La Libertad

Muntamiento



Ventorrillos

Entorno Huertano

Stands y Mercado Artesano

Auditorio

**Melones "el Abuelo"
Cócteles**

Oficina de Turismo

Mario Ginés Pérez Cervera
Alcalde de Los Alcázares



¡Queridos vecinos, vecinas, visitantes y amantes de nuestras tradiciones:

La Semana Internacional de la Huerta y el Mar alcanza en este 2025 su 53ª edición, consolidándose como uno de los eventos más representativos de nuestras raíces y de nuestra identidad. Esta celebración, que aúna el alma huertana con la brisa del Mar Menor, es el testimonio vivo de una historia compartida entre quienes, desde el corazón de la Huerta de Murcia, llegaban a nuestras playas como los primeros veraneantes, trayendo consigo su música, su gastronomía y su manera de entender la vida.

El año pasado iniciamos un cambio significativo al trasladar esta celebración al casco histórico y comercial de Los Alcázares, junto al Mar Menor, en una de las zonas con más carácter y esencia de nuestro municipio. Una apuesta por revitalizar el entorno, acercar la cultura a pie de calle y recuperar el pulso tradicional que nos define.

Este año damos un paso más. Hemos renovado la programación con el objetivo de hacer que la Semana Internacional de la Huerta y el Mar deje su huella en cada rincón de Los Alcázares. Queremos que todos nuestros barrios sientan que esta fiesta también les pertenece. Además, recuperamos uno de sus elementos más queridos: el espacio huertano, que regresa con fuerza tras no poder estar presente en la pasada edición.

Os invito a todos y todas a sumergiros en esta experiencia única: a disfrutar de una inauguración que cada año nos emociona, a vibrar con los grupos folklóricos de nuestra Región y de toda España, del Bando de la Huerta, de los mejores Trovos, y a descubrir los sonidos y colores de lugares tan diversos como Ecuador, Serbia o Costa Rica, que nos visitan en esta edición. A recorrer la zona de artesanía regional, ahora en una ubicación renovada y mejorada. Y, sobre todo, a participar en un programa pensado para todos los públicos, que es reflejo de una fiesta que es de todos.

Desde Los Alcázares, esta ventana abierta al mundo, mostramos con orgullo lo mejor de lo que somos.

¡Feliz Semana Internacional de la Huerta y el Mar!!

Saluda

Antonio Luis López Campoy
Concejal de Cultura



Estimados todos:

Es para mí un honor, como concejal de Cultura, asumir este año por primera vez la responsabilidad de coordinar nuestra Semana Internacional de la Huerta y el Mar, que cumple cincuenta y tres años de historia y raíces que siguen creciendo gracias a la implicación de todos vosotros.

Este año hemos diseñado una programación, que se extiende del 14 al 23 de agosto, pensada para todos los públicos, porque entendemos la cultura como un espacio de encuentro y celebración común. Los más pequeños contarán con su Día Infantil, un momento para descubrir jugando de dónde venimos y a dónde vamos. Los jóvenes volverán a llenar de vida nuestras calles con el Desfile del Bando de la Huerta y con una noche de música donde los grupos emergentes de la Región de Murcia pondrán voz a nuevas generaciones que también hacen grande esta Semana.

Todos ellos, junto al público más adulto, encontrarán espectáculos y actividades pensadas para compartir, disfrutar y reencontrarse con tradiciones que nos pertenecen a todos. Los más mayores, memoria viva de la huerta, no faltan año tras año a la cita con el Festival Internacional de Folklore, que acerca hasta nuestro municipio numerosos grupos tradicionales. Además, como novedad, contaremos con visitas musicalizadas guiadas de la mano de nuestro Cronista Municipal, Antonio Zapata, que nos hará viajar a la esencia de lo que fuimos y seguimos siendo. Inauguraremos una exposición de fotografía huertana, ya incorporada al patrimonio de nuestro Ayuntamiento, y recuperaremos el entorno de la casa tradicional huertana, para acercar a vecinos y visitantes la forma de vida de antaño.

No podemos olvidar uno de los momentos más singulares: la Procesión Marítimo-Terrestre de nuestra patrona, la Virgen de la Asunción, el día 15 de agosto, en la que la que nos encontramos todos para rendir homenaje a la unión entre la tierra, el mar y la comunidad que somos. Y, como siempre, nuestras barracas huertanas serán punto de encuentro para saborear nuestra gastronomía más auténtica, la que se cocina despacio y se comparte sin prisas. Cerraremos esta Semana como manda la tradición: con el Día Sardinero, donde tendremos el privilegio de recibir a los grupos sardineros del Entierro de la Sardina de Murcia, llevando su alegría, su música y su espíritu festivo a nuestras calles como broche final de una celebración que nos pertenece a todos.

A todos los que vengan de fuera y que durante esta celebración deciden descubrir nuestras tradiciones y territorio, les sumergiremos en esta identidad colectiva, con espectáculos de música, luz e interpretación, reforzando la idea de que esta fiesta no entiende de fronteras.

Esta Semana no es solo una cita cultural: es el hilo que cose pasado, presente y futuro. Es la certeza de que la Huerta y el Mar siguen latiendo en cada vecino y en cada gesto que mantiene viva nuestra identidad.

Que viva la Huerta. Que viva el Mar. Y que viva mi pueblo, Los Alcázares.



Saluda

Juan Carlos Iglesias García
Alcalde de Aller

Desde el Ayuntamiento de Aller queremos enviar un afectuoso y fraternal saludo al Ayuntamiento de Los Alcázares, con quien nos une un vínculo entrañable a través del Montepío de la Minería Asturiana, institución histórica que ha sido nexo de solidaridad, convivencia y encuentro entre nuestros territorios.

Aller, concejo de honda tradición minera en el corazón de Asturias, ha sabido reinventarse tras décadas de esfuerzo y transformación. Hoy apostamos con decisión por un modelo de desarrollo sostenible basado en el turismo responsable, la puesta en valor de nuestro excepcional patrimonio natural, cultural e industrial, y la dinamización del medio rural. A través de rutas guiadas e interpretadas, ofrecemos a quienes nos visitan una experiencia única, conectando con la memoria minera que forjó nuestra identidad y con los paisajes de montaña que definen nuestro presente.

Reconocemos en Los Alcázares un municipio hermano, también comprometido con el bienestar social, el desarrollo local y la protección de su entorno. Son numerosos los alleranos y mineros asturianos que han encontrado en sus tierras hospitalidad y descanso, estrechando aún más los lazos entre nuestras comunidades.

Reiteramos nuestra voluntad de continuar fortaleciendo esta relación institucional y humana, que es ejemplo de cooperación y memoria compartida y por ello estamos muy orgullosos de formar parte de esta Semana Internacional de la Huerta y el Mar.

Que este saludo sirva como testimonio de afecto, respeto mutuo y deseo de seguir caminando juntos hacia un futuro sostenible y próspero para ambos pueblos.

Un cordial saludo desde Aller.



Saluda
Juan García Serrano
Ha sido director de la Semana
Internacional de la Huerta y el Mar de
Los Alcázares



“BREVE RECAPITULACIÓN. GRATITUD Y DISCULPAS, O VICEVERSA”

Se atisba la “53 Semana Internacional de la Huerta y el Mar” cuando atiendo la generosa petición de escribir un “saluda” que me hace Antonio Luis López Campoy, concejal de Cultura, Transición Ecológica, Mar Menor, Patrimonio Histórico y Salud, de Los Alcázares, que asume en esta edición la responsabilidad acerca de lo que ha de ser la SEMANA INTERNACIONAL DE LA HUERTA Y EL MAR.

Les llevaré a los albores de la SEMANA DE LA HUERTA. Era agosto de 1972 cuando de la mano de los movimientos vecinales de Los Alcázares (pedanía dependiente de San Javier y Torre Pacheco) y de sus líderes Fernando Muñoz Zambudio y Miguel Ayala -presidente de la AV- con los respectivos pedáneos se puso en “danza” la idea de José Carrasco García, pedáneo alcazareño y concejal de San Javier, de homenajear a los veraneantes, los primeros “turistas” de Los Alcázares, como eran los huertanos llegados de la huerta murciana y de los campos de Murcia y Cartagena, con sus carros y carretas, al Carril de las Palmeras, donde improvisaban barracas con los zarzos de cañas usados para criar el gusano de seda, y mantas ‘retaleras’. Aquí gozaban de los baños ‘novenarios’ tras “aparcar” sus labores agrícolas y ganaderas. Así hasta el 15 de agosto, cuando la procesión terrestre/marítima en homenaje a la Virgen de la Asunción, patrona de la localidad, volvía a su iglesia tras recorrer tierra y mar. Y hasta el siguiente verano. El día 16 de agosto ya no quedaba un alma foránea en Los Alcázares.

Ideólogos y promotores sabían que un pueblo ribereño, pescador y agrícola, debía sumarse a la incipiente industria del turismo que ya vivían localidades cercanas. Había que alargar el verano hasta final de agosto, al menos. Y hallan para ello la ayuda de jóvenes y adultos de las pedanías murcianas de Cabezo de Torres, Patiño y Puente Tocinos con sus grupos de Coros y Danzas “Virgen de las Lágrimas”, aunado con la Rondalla “Ntra. Sra. de la Cruz”, cuyo cabecilla era Antonio Mondéjar Bernabé “El Pavo”; el “Virgen de la Fuensanta” y su adalid Manuel Cárcelos Caballero “El Patiñero”; y el “Siete Coronas” -Centro Juvenil y Cultural de Puente Tocinos- que yo tenía el privilegio de presidir. Ofrecíamos inquietudes colaboradoras y reivindicativas, con músicas, coplas y bailes, y la auténtica gastronomía de la huerta, elaborada con igual celo que en las cocinas huertanas. De éstas se trasladaba a “La Rambla” de Los Alcázares, después “Parque de las Peñas Huertanas”. Fueron los primeros pasos para convertir a Los Alcázares en referente del verano, santo y seña de la Región de Murcia en el mundo: Durante la segunda quincena de agosto, huerta y mar son una propuesta cuajada de tradición y folklore de los cinco continentes,

una feria costumbrista, cultural, artística y gastronómica, ejemplo de pacífica y alegre vivencia entre los llegados a Los Alcázares. La Semana ha sido también pionera en aunar las tradiciones más añejas con las nuevas tendencias artísticas y culturales.

Jamás olvidemos que la SEMANA INTERNACIONAL DE LA HUERTA Y EL MAR fue clave para el ser de Los Alcázares y base en la reivindicación social que lleva a los alcazareños a recuperar su autonomía municipal en 1983 -13 de octubre-. Así, “La Semana” nace como propuesta multicultural del folklore regional murciano, para paulatinamente abrazar el de otras provincias españolas y de numerosos países, de los puntos de la “Rosa de los Vientos”, proclamando el espíritu de convivencia universal, donde los valores humanos prevalecen sobre razas, colores, ideologías, credos e intereses sociales, culturales o económicos y donde cada participante practica el respeto y tolerancia de los festivales de folklore. Así nos ha traído hasta aquí la SEMANA INTERNACIONAL DE LA HUERTA Y EL MAR DE LOS ALCÁZARES.

Interminable espacio y lugar haría falta para referir cuanto es merecedor de figurar en el capítulo de disculpas. Lo voy a ceñir a todo en lo que no se ha acertado, a todo lo que inoportunamente se ha llevado a término, todo lo que muy a nuestro pesar no ha dado el buen resultado imaginado. Sobremanera disculpas por no haberles sabido ofrecer todo cuanto ustedes, el fiel y diversificado público, merecen, por todo cuanto se pudo hacer y no fuimos capaces.

Cuanto que agradecer a las personas, alcazareñas y huertanas, que me han permitido colaborar con ellas edición tras edición en el quehacer de intentar coordinar del mejor modo sus inquietudes y propuestas en favor de la causa común, habiendo procurado, como he hecho siempre, desde los albores de la “SEMANA DE LA HUERTA” allá por el mes de agosto del año 1972, aportar desde cada espacio desde el que he vivido y sentido “La Semana” lo mejor que he sabido y podido en aras de lo más conveniente para la misma y para Los Alcázares, tiempo en el que resultan tangibles 33 años como director técnico de la misma -Ediciones XIX a la XXVI y desde la XXX hasta la LII.

Gratitud, igualmente inmensa, a los responsables de los movimientos vecinales alcazareños por cuanto fueron capaces de promover y lograr, como por cuanto siguen haciendo, y a la parte política, alcaldes y alcaldesa, concejales y concejalas, quienes, tras recuperar la autonomía municipal, tomaron el timón del municipio para poner lo mejor de su inquietud y saber en dotar a “La Semana” de lo que cada uno consideró mejor para los fines pretendidos, habiéndome permitido, sin excepción y sin menoscabo del postulado político que cada uno ha venido atesorando, el privilegiado honor de intentar aportar un grano de arena al menester que requería cada nueva edición de la SEMANA INTERNACIONAL DE LA HUERTA Y EL MAR DE LOS ALCÁZARES. Para con todos y con todas tengo un reconocimiento indescriptible de respeto y cariño basado en el modélico trato que me dispensaron y dispensan -llegando a la cortesía fraternal- en su propósito común de querer y hacer lo que en cada momento y circunstancia han considerado lo mejor para Los Alcázares, para el bienestar de los vecinos y veraneantes como denominador común.

Resulta invaluable la inmensidad de mi reconocimiento y gratitud a los vecinos y vecinas de Los Alcázares, individual y colectivamente. ¡Gracias a tantos y a tantas por tanto!

Es mi firme deseo que perdure a través del tiempo el sentimiento y el hacer de la SEMANA INTERNACIONAL DE LA HUERTA Y EL MAR DE LOS ALCÁZARES.

¡Viva Nuestra Sra. la Virgen de la Asunción! ¡Vivan Los Alcázares!

Trovos Semana de la Huerta y el Mar

Homenaje al 53 Aniversario de la Semana Internacional de la Huerta y el Mar

Sintiéndose hogareño, con gran apretón de manos pronto el pueblo alcazareño con agrado y muy risueño recibirá a los huertanos.

A orillas del Mar Menor aguardamos la llegada de esa Huerta encantada que brilla con esplendor, para nosotros, un honor, pues saben a ciencia cierta que tienen la puerta abierta, ya que éste pueblo costero celebra con gran esmero la Semana de la Huerta.

Gratos días de convivencia con el folclore en general, así, de manera especial se muestra toda la esencia pa recordar su existencia y no llegarlo a olvidar, y la gastronomía sin par en la barraca existente, donde se vive un ambiente con ánimo de disfrutar.

Os invito a participar de manera cotidiana, porque vamos a celebrar la Cincuenta y tres Semana que une la Huerta y el Mar

firmados: *Hermógenes Martínez García*

Homenaje a Nuestra Señora de la Asunción

Bendito pueblo costero, extraordinaria población, que con cariño sincero celebran con gran esmero las Fiestas de la Asunción.

La Hermandad con ilusión en elegancia se esmera, y cumpliendo la tradición, la fiesta es pura emoción que con delirio se espera.

Con alegría evidente el Quince de Agosto llega y ELLA contenta se apega al bullicio de la gente, porque feliz y sonriente desfilará en procesión, repartiendo su bendición con su semblante risueño, la Virgen de la Asunción.

Los vítores engrandecen este evento fabuloso con carácter religioso que los fieles se merecen, y sin dudarlo agradecen con respeto y humildad, con gran cariño y seriedad, el trabajo realizado con tesón y con agrado por tan querida Hermandad.

TORNEO DE BOLOS HUERTANOS LOS ALCÁZARES 2025

ORGANIZACIÓN:

Federación de Bolos de la Región de Murcia

COLABORACIÓN:

Concejalía de Deportes Los Alcázares
Ayuntamiento de Los Alcázares
Restaurante Ramón

CUARTOS DE FINAL

2 agosto --- 10:30 H.
Plaza 3/Transportes Pina
Junta Municipal Churra

2 agosto --- 18:30 H.
Gastrobar Novias A
Globos Festival/C. Moreno

3 agosto --- 10:30 H.
Rincón del Marqués
Construcciones Los Colañas

9 agosto --- 18:30 H.
Hotel Portmán/Churra
Los Rolines

SEMIFINALES

9 agosto --- 10:30 H.
10 agosto --- 10:30 H.

FINAL

15 agosto --- 10:30 H.



53ª SEMANA INTERNACIONAL de La Huerta y el Mar LOS ALCÁZARES

PROGRAMACIÓN

DEL 14 AL 23 DE AGOSTO DE 2025

TODOS LOS DÍAS

AVENIDA 13 DE OCTUBRE Y OTRAS UBICACIONES

20:00 h. **Apertura de los Ventorrillos de la Peñas Huertanas, stands institucionales y comerciales, XXI Feria de Artesanía y de la barraca costumbrista con entorno huertano, era para la trilla y cuadras con ganado.**

JUEVES 14 DE AGOSTO

AUDITORIO DE LA PLAZA MANUEL FLOREAL
MENARGUEZ (Plaza del Ayuntamiento)

22:30 h. **PREGÓN OFICIAL a cargo de Don José Manuel Puebla, reconocido humorista gráfico e ilustrador español.**

CONCIERTO: MAESTRO ESPADA.

-ENTRADA GRATUITA HASTA COMPLETAR AFORO-

VIERNES 15 AGOSTO
FESTIVIDAD DE NTRA. SRA. LA VIRGEN DE LA ASUNCIÓN
PATRONA DE LOS ALCÁZARES

PAPARAJOTE SOLIDARIO:

20:00 h. **Demostración y degustación solidaria de paparajotes aptos para celíacos, a cargo de la Peña Huertana El Almirez, de Santo Ángel-Murcia. La recaudación se destinará a Cáritas.**



AMBIENTACIÓN DE PLAZAS Y CALLES:

21:00 h. Ambientación del entorno huertano con la Cuadrilla de Troveros de la Huerta de Murcia (Asociación Trovera José Travel Montoya "El Repuntin" – Grupo Manuel Cárceles Caballero "El Patiñero").

EMBARCADERO DE LA ANTIGUA PESCADERÍA:

23:00 h. (hora estimada) • Recepción a Ntra. Sra. la Virgen de la Asunción con la Cuadrilla de Troveros de la Huerta de Murcia (Asociación Trovera José Travel Montoya "El Repuntin" – Grupo Manuel Cárceles Caballero "El Patiñero").

**SÁBADO 16 DE AGOSTO**

19:00 h. XXII Bando Internacional de la Huerta y el Mar (Desfile Multicultural).

Itinerario: Salida desde Los Narejos. Avda. Ferrocarril, Calle Marqués de Rozalejo, Avda. de Los Narejos, Avda. Carril de Las Palmeras, Avda. de la Libertad, hasta la Avda. 13 de octubre (Carretera de Torre Pacheco).

Participan: Carroza tripulada por la Reina de la Huerta de Murcia y su Corte de Honor. Carroza tripulada por la Reina Infantil de la Huerta de Murcia y su Corte de Honor. Carroza con Panochista: (Francisco Escolar Montoya "FACORRO") y Troveros. Grupo de Dulzainas y Percusión "La chirimía", y cabezudos de Murcia. Los Lecheros. Motos "Guzzi", Cuadrilla de "El Berro" de Alhama de Murcia, Grupo de Folklorico "La Purísima", de la Peña Huertana "El Lugarico", de El Palmar – Murcia, Asociación Cultural Folklorica "Rondalla de Calasparra", Compañía de Expresiones Culturales Costarricenses, etc...

22:30 h. Noche del Talento Murciano con:

- Verónica Terrés.
- Alec López.
- Lady Ma Belle.
- Música en directo con DJ Juanma APLP: video sesión en vivo.

-ENTRADA GRATUITA HASTA COMPLETAR AFORO-

**DOMINGO 17 DE AGOSTO**

DÍA DEL MUNICIPIO INVITADO: ALLER (ASTURIAS)

PLAZA DEL ESPEJO

19:30 h. Visita musicalizada "Las historias de la Mar en Los Alcázares" con Antonio Zapata, Paco Frutos y Tomás García.

AUDITORIO DE LA PLAZA MANUEL FLOREAL MENARGUEZ (Plaza del Ayuntamiento)

20:00 h. Misa Huertana de Campaña con Coro y Rondalla de la Peña Huertana "El Chisquero" de Barriomar / La Purísima – Murcia.

21:00 h. Día de la Peña Huertana "La Morenica", de Puente Tocinos (Murcia).

Gastronomía Especial del Día:

- Plato típico: Picamorros.
 - Postre: Natillas blanco y negro.
- Demostración Artesanal: Taller de Vainica.

22:30 h. Festival Internacional de Folclore.

- Banda de Gaitas El Gumial – Aller (Asturias).
- Coro y Rondalla de la Peña Huertana "El Chisquero", de Barriomar / La Purísima – Murcia.
- ACASTAMUR [Asociación de Amigos de la Castañuela de Murcia].
- Costa Rica – Compañía de Expresiones Culturales Costarricenses.

-ENTRADA GRATUITA HASTA COMPLETAR AFORO-

CALLE RIO NARCEA (DETRÁS DEL CENTRO INTEGRAL DE SEGURIDAD)

22:00 h. Actuación AdHo Life.

-ENTRADA GRATUITA HASTA COMPLETAR AFORO-



LUNES 18 DE AGOSTO

C/. RÍO NALÓN (Ambientación de calle)

- 21:00 h. **Actuación de:** Grupo Folclórico Compañía de Expresiones Culturales Costarricenses - Costa Rica.
- 21:00 h. **Día de la Peña Huertana "El Pimentón"**, de Espinardo (Murcia)
Gastronomía Especial del Día:
- Plato típico: Conejo al ajo cabañil.
 - Postre: Buñuelos.
- Demostración Artesanal: Taller de velas con plantas aromáticas.

AUDITORIO DE LA PLAZA MANUEL FLOREAL MENARGUEZ (Plaza del Ayuntamiento)

- 22:30 h. **Recital de "Bandos Panochos"** en el habla de la güerta, a cargo del Panochista "Facorro" Escolar Montoya de la Asociación Costumbrista L'Ajuntaera.
- 22:30 h. **Certamen de Trovos:** Asociación Trovera El Repuntín y El Patiñero de Murcia, Asociación José María Marín y Asociación Ángel Roca.
- ENTRADA GRATUITA HASTA COMPLETAR AFORO-**

MARTES 19 DE AGOSTO

PLAZA DEL ESPEJO

- 19:30 h. **Visita musicalizada "Las historias de la Mar en Los Alcázares"** con Antonio Zapata, Paco Frutos y Tomás García.
- 21:00 h. **Día de la Peña Huertana "La Morenica"**, de Puente Tocinos (Murcia).
- Demostración Gastronómica:
- "Picamorros".

MUESTRA DE ARTESANÍA (C/ Concepción Pº de la Feria)

- 21:00 h. **Demostración del Luthier Vael de Ginés.**



AUDITORIO DE LA PLAZA MANUEL FLOREAL MENARGUEZ (Plaza del Ayuntamiento)

- 22:30 h. **Concierto Mosaiko Flamenco.** Ballet Español de Murcia- Cía Carmen y Matilde Rubio.
- ENTRADA GRATUITA HASTA COMPLETAR AFORO-**

MIÉRCOLES 20 DE AGOSTO

DÍA INFANTIL

AUDITORIO DE LA PLAZA MANUEL FLOREAL MENARGUEZ (Plaza del Ayuntamiento)

- 19:00 h. **Talleres y juegos tradicionales.**
- 20:30 h. **Espectáculo de magia.**
- 21:00 h. **Teatro infantil inmersivo "Contigo".**
- 21:00 h. **Día de la Peña "Los Trajines".**
Demostración Gastronómica:
- Migas Trajineras.

JUEVES 21 DE AGOSTO

- 21:00 h. **Día de la Peña "Los Trajines".**
Gastronomía Especial del Día:
- Plato típico: Albóndigas de bacalao.
 - Postre: Tocino de cielo.
- Demostración Artesanal: Taller de llaveros y pulseras "Mar y Huerta".

AUDITORIO DE LA PLAZA MANUEL FLOREAL MENARGUEZ (Plaza del Ayuntamiento)

- 22:30 h. **Festival Internacional de Folclore.**
- Rondalla "Son del Mar Menor" de Los Alcázares.
 - Grupo Folclórico "Antonete Gálvez" de la Peña Huertana "El Ciazo" de Torreagüera - Murcia.
 - Ecuador - Festifolk Ecuador - y Serbia - Folk Ensemble Hajduk Stanko.

-ENTRADA GRATUITA HASTA COMPLETAR AFORO-

VIERNES 22 DE AGOSTO

DÍA MUNDIAL DEL FOLKLORE

21:00 h. **Día de la Peña Huertana “El Pimentón”, de Espinardo (Murcia).**

Demostración Gastronómica:

- Taller de matasuegras.

**AUDITORIO DE LA PLAZA MANUEL FLOREAL
MENARGUEZ** (Plaza del Ayuntamiento)

22:30 h. **Clausura de la Semana Internacional de la Huerta y el Mar.**

- Grupo Folklórico “Cristo de las Misericordias”, de la Peña Huertana “El Caliche”, de Los Garres-Murcia.
- Ecuador – Festifolk Ecuador.
- Serbia - Folk Ensemble Hajduk Stank.

-ENTRADA GRATUITA HASTA COMPLETAR AFORO-

SÁBADO 23 DE AGOSTO

DÍA SARDINERO

VISITAS A RESIDENCIAS

12:00 h. **Visita de la Agrupación Sardinera a las residencias Nuestra Señora de Los Ángeles y El Palmeral.**

MUESTRA DE ARTESANÍA (C/ Concepción – Paseo de la Feria)

21:00 h. **Demostración del luthier Vael de Ginés.**

PASACALLES SARDINERO (Plaza del Espejo)

21:30 h. **Salida del pasacalles desde la Plaza del Espejo hasta la Plaza Manuel Floreal Menárguez.**

**AUDITORIO DE LA PLAZA MANUEL FLOREAL
MENARGUEZ** (Plaza del Ayuntamiento)

23:00 h. **Concierto de Banda de Ases.**

-ENTRADA GRATUITA HASTA COMPLETAR AFORO-

PUNTA CALERA

22:30 h. **Actuación de: Grupos Folclóricos Festifolk Ecuador y Folk Ensemble Hajduk Stanko de Serbia.**

PEÑAS HUERTANAS QUE MONTAN VENTORRILLO Y ENTORNO COSTUMBRISTA HUERTANO

Peña Huertana
Grupo Folklórico
LA MORENICA



peña
Los Trajines



- **Autora del cartel de promoción:** Javier Alcázar.
- **Presentan:** Nazaret Navarro (Cadena SER y 7TV Región de Murcia) María José Navarro (Locutora de radio).
- **Secretaria de dirección:** Toñi Muñoz Alcaraz.
- **Dirección:** Juan García Serrano.
- **Concejal de Impulso Económico, Transportes, Artesanía, Ganadería, Pesca y Agricultura (Feria de Artesanía):** Pedro J. Sánchez Sánchez.
- **Concejala de Turismo, Playas y Fondos Europeos:** María José Díaz Aragón.
- **Concejala de Protección Civil, Mayor, Servicios Públicos y Vía Pública:** María José Benzal Martínez.
- **Concejal de Festejos, Contratación Pública y Patrimonio:** José Carlos Castejón Pérez.
- **Concejal de Cultura (Semana Internacional de la Huerta y el Mar):** Antonio Luis López Campoy.
- **Alcalde - Presidente del Ayuntamiento de Los Alcázares:** Mario G. Pérez Cervera.

Municipio de España Especialmente Invitado: ALLER (Asturias)

Los ventorrillos de las peñas huertanas, feria de artesanía y stands abrirán al público todos los días, del 14 al 23 de agosto, ambos inclusive, a las 20:00 horas.

Las demostraciones artesanales y los talleres de gastronomía y otros programados por las peñas huertanas se realizarán a partir de las 21:00 horas en los patios de las respectivas peñas huertanas.

Los precios de los productos gastronómicos que se expenden en los ventorrillos de las peñas huertanas y son comunes en todas están unificados y expuestos al público.

Organizan:



Ayuntamiento de Los Alcázares



Colaboran:

